
 

El consejero de Sanidad apuesta por una 
“adecuación” de las plantillas en función de 
la población y la cartera de servicios de 
cada provincia 
El consejero de Sanidad, Alejandro Vázquez, apostó 
este lunes en Valladolid por una “adecuación” de las 
plantillas de los médicos, de acuerdo a la población y 
las carteras de servicio de cada provincia y área de 
salud 
21 de Octubre de 2024 

El consejero de Sanidad, Alejandro Vázquez, apostó este lunes en 
Valladolid por una “adecuación” de las plantillas de los médicos, de 
acuerdo a la población y las carteras de servicio de cada 
provincia y área de salud. Algo que, precisó, se podrá llevar a cabo 
una vez concluidos los procesos de estabilización. 

De esta manera, valoró el estudio 'Demografía médica en Castilla y 
León', publicado la semana pasada por el Consejo de Colegios 
Oficiales Médicos de Castilla y León, que alertó de la 
“deficiente” distribución de médicos y urgió a una reorganización 
de los recursos para no poner en peligro la viabilidad del sistema 
sanitario. 

En todo caso, dejó claro que el informe en cuestión 
incluía los facultativos de la sanidad pública y privada. Además, 
recordó que el primer estudio de 2019 recogía que 
las perspectivas era la ausencia de médicos en la Comunidad, algo 



que, a la vista de los nuevos datos, no ha ocurrido por que hay más 
profesionales que hace unos años.  

Antes de la inauguración de la 'Semana de las Enfermedades 
Hepáticas' en el Hospital Universitario Río 
Hortega, justificó el retraso en la publicación de las listas de 
espera quirúrgica y de consultas externas para evitar que 
coincidieran con los datos del Ministerio del segundo trimestre, 
que los dio a conocer la semana pasada a nivel nacional, y así evitar 
confusión. En todo caso, subrayó que la publicación de las listas del 
tercer trimestre en Castilla y León será “inminente”, incluso precisó 
que será en “breves horas”. 

En cuanto a las proposiciones no de ley presentadas por el PSOE y 
UPL para que los canales de televisión generalista sean un servicio 
gratuito para los enfermos ingresados en las habitaciones de los 
hospitales de Castilla y León, Alejandro Vázquez apuntó que 
la Consejería ya ha comenzado a aplicar esta medida en los 
centros donde ha concluido el contrato. “Agradezco la iniciativa de 
las dos fuerzas políticas pero llega tarde”, sentenció.  

El Grupo Parlamentario Socialista declaró que solo cuatro de los 17 
complejos hospitalarios públicos dependientes de la Consejería de 
Sanidad de la Junta de Castilla y León tienen televisión 
gratuita, mientras que en los otros 13 el servicio está privatizado. 

 


